

26.08.2022 - 18:52 Uhr

CAS Blockchain Studienlehrgang zu Besuch im Regierungsgebäude

Vaduz (ots) -

Der Studiengang "CAS Blockchain" der Hochschule Luzern war am Freitag, 26. August 2022 zu Besuch im Regierungsgebäude.

Nach der Begrüssung von Regierungschef Daniel Risch hat Thomas Dünser, Leiter der Stabsstelle für Finanzplatzinnovation und Digitalisierung, den Rund 35 Studierenden das liechtensteinische Innovations-Framework für den Finanzplatz und das Blockchain-Gesetz nähergebracht.

Pressekontakt:

Thomas Dünser Stabsstelle für Finanzplatzinnovation und Digitalisierung T +423 236 64 48

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100893973 abgerufen werden.